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ДЕЛ А ЖИВОТНОВОДЧЕСКИЕ

Пожалуй, даже в самом кошмарном сне не могла при.
сниться сланцевским животноводам 60-х, 70-х, и 80-х
годов сводка о надоях молока, публикуемая в сегодняш-
нем номере. В самом деле, когда же это было такое, что-
бы среднесуточный надой от коровы по всему району в
самом начале зимне-стойлового содержания крупного ро-
гатого скота составлял менее 4 килограммов молока? И
когда же было такое, чтобы животноводы совхоза «Роди-
на» (ныне АО), прослывшие настоящими мастерами вы-
соких надоев, тоже еле-еле выдавливали из буренкиного
вымени 3,5 литра в день. Да никогда! А вот нынче и они
докатились, что называется, до ручки. Ну, а о работниках
АО «Старопольское» и говорить не приходится: у них и
по полтора литра в сутки от коррвы не набегает. И это
при том, что в хозяйстве осталась четвертая часть от то-
го высокоудойного поголовья, что было в семидесятых —

начале восьмидесятых годов.
И невольно возникает вопрос: «А не тактический ли

это ход наших животноводов? Может, и в самом деле
решили они так упасть, чтобы потом подняться и вновь
устремиться к заветным пудовым надоям?». Увы! Интер-
вью, взятое нашим корреспондентом у главного специа-
листа района по животноводству Г. И. Скрябиковой, не

столь оптимистично.

УПАСТЬ, ЧТОБЫ ПОДНЯТЬСЯ?

' — Галина Ивановна, мы с

$$ами не раз уже рассказы-
вали со страниц нашей газе-
ты о трудном положении, в

котором оказалось нынче об-
щественное животноводство.
И тем не менее, только ли

объективные причины виной
^Того упадка на фермах АО,

свидетелями которого мы се-

годня являемся?
—- Соазу скажу, не толь-

ко. Однако основная причи-
на такого резкого спада про-
дуктивности дойного стада

все же в общей ситуации,
сложившейся в связи с ре-
формами в аграрном секто-

ре, по всей стране. И, я ду-
маю, это ни для кого уже не
секрет. Из-за хронического
безденежья акционерные об-
щества уже не имеют воз-
можности покупать в тех
объемах комбикорма, в кото-

рых им выделяло государст-
во прежде. О покупке мине-
ральных добавок, патоки и
других видов кормов и гово-
рить уже не приходится. А
без всего этого у животного
нарушается обмен веществ,
катастрофически не хватает
в организме так называемых
зольных веществ, ж коим от-
носятся, в частности, кальций
и фоссЬор. В итоге страдает
и качество молока, в нем
нет нужных плотности и
кислотности.

Я считаю, что как бы ни
было трудно сельчанам, ес-
ли хотят сохранить молочное
СТ адо, — надо искать сред-
ства на приобретение хотя
бы минимума концентратов и
минеральных добавок. Тем
более, что тут все взаимооб-
разно: нет надоев -— нет и
выручки от реализации мо-

СВЕДЕНИЯ
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о надоях молока по сельскохозяйственным акционерным

обществам за октябрь и с начала года

(в килограммах)

Средний надой от коровы Средний надой от коровы
за октябрь с начала года

Наименование
ферм
и акционерных

обществ

1 Факт План ч— к 1993 г. Факт План +  к 1993 г.
«Осьминское»

Звено
Г. И. Крыгиной

Поречье
Морди

163

172
170
153

188

200
208
213

— 15

+ 13
— 33
— 57

2090

2139
2214
2158

2209

2498
2370
2200

+ 5

—311
— 105
— 14

«Родина»
Монастырек
Перебор
Выскатка
Кушела

139
150
146
130
115

280
280
280
280
280

— 71
— 115
— 53
— 80
— 75

2265
2881
2240
2023
2148

2985
3019
3002
2940
2992

—393
— 110
— 553
—448
— 600

«Аврора»
Рудно
Новоселье

111
122
104

140
145
130

— 139
— .123
— 156

1701
1682
1723

2233
2225
2252

—843
—874
—775

«Сланцевское»

Большие Поля
Загривье
Гостицы
Степановщина

87
187
120

94
53

270
300
242
220
318

— 106
— 129
— 92
— 97
— 108

1356
2524
1497
2348

925

2326
2520
2591
2561
1965 '

—910
—402
—992
— 1818
—985

«Старопольское»

Шакицы
Замошье
комплекс

62
106

44
43

90
90
90
90

— 21
— 52
— 40
— 11

1018
1317

920
912

1097
1259
1090
1029

— 30
— 137
—250
+ 101

лока, нет выручки — не на

что купить корма, нет и
надоев.

— Но ведь кормоз.то соб-
ственного производства в это

лето земледельцы не так уж

и мало припасли. Тем более,
если учесть, что они приходя-

тся на гораздо меньшее пого-

ловье, чем было раньше.

Кстати, какова его числен-

ность сегодня?
— Всего крупного рогато-

го скота на всех фермах у
нас на 1 ноября насчитыва-
лось 9631 голова, в том чи-
сле 4321 корова.

— А в прошлом году?
— А в прошлом году на

эту же дату имелось 12186
голов кпупного рогатого ско-

та. в том числе коров 5821.
Но это вовсе не значит,

что оставшиеся едят за дво-
их. Напротив, им дают ро-

вно столько, сколько необхо-
димо, чтоб могли удержать-

ся на ногах. EJ целом по рай-
ону в эту зиму на один день

одной фуражной корове до-
станется кормов собственно-
го производства менее 5 ки-

лограммов кормовых единиц.

В том числе: в АО «Родина»
— 7, в «Старопольском»,
«Осьминском» и «Сланцев-
ском» — по 4 и в «Авроре»
— 3,6.

— А надо бы?
— Не менее 8 килограм-

мов.

— Галина Ивановна, а

чем Вы в таком случае объ-
ясните тот факт, что и в это

трудное время животноводы

,, 02 “ сообщает

АО «Осьминское» даже улу-

чшили показатели своей ра-

боты? По крайней мере, не

допустили резкого спада на-

доев, как, скажем, в «Авро-
ре» или «Родине»?

— Как раз тем, что руко-

водство этого хозяйства ни

на один месяц не оставляло
животноводство без комби-
кормов. И резкого сокраще-

ния поголовья оно не допус-
тило. А кроме того, в этом

АО есть полное взаимопони-
мание между руководством,

зооветспециалистами и все-

ми остальными специалиста-
ми. Чего никак не ска-

жешь о «Сланцевском». В
этом обществе только спра-

шивают со специалистов,
хотя, например, и. о. главно-

го зоотехника А. Ф. Смирно-
ва и так там бьется как

рыба об лед. И ничем не

помогают. Где это видано,

чтобы практически не были
подготовлены фермы к зиме?
А нынче они не подготов-

лены должным образом
■ни в одном АО. Я по-

нимаю, что без средств

это непросто было сделать,

но ведь ворота навесить, пол

перестелить, рамы застек-

лить, крыши подремонтиро-
вать можно было и имеющи-

мися силами.

— Это как раз одно из

подтверждений тому, что про-

исшедший крах отрасли жи-

вотноводства —- не только

веяние времени?
— Да. Очень важно и то,

коротко"

что у всех — от зооветсиециа-
листов до доярок ■— пропал

интерес к работе. Все они
упали духом. И не только

из-за усложнившихся усло-
вий труда, низких надоев от

коров, а стало быть, и невы-
соких заработков, но и от не-

внимания к себе.

— Галина Ивановна, а

Вам не кажется, что пора

возродить те добрые тради-

ции, что так помогали работ-
никам ферм оанее? Я имею

в виду, скажем, ежемесячные

«Дни животновода», соревно-

ьание, конкурсы доярок, тех-

ников искусственного осеме-

нения и т. д. Ведь не обя-
зательно же победителям их

вручать «хрустальные куб-
ки». Иному и доброго слова

достаточно. А в качестве при-

зов и овощи, и зерно пошли

бы.

— Да как же не кажется!
Сейчас мы думаем над этим.
А для начала собираемся
и повести рейды по фермам.
Причем с участием редакции

вашей газеты. Я далека от

мысли, что именно они в од-

ночасье решат все проблемы.
И все же определенный им-

пульс для улучшения пока-
зателей работы животноводам
могут дать. А больше и рас-

считывать-то пока просто не

на что. Да и падать yate не-

куда.

Беседу вела

А. БЕДОВА.

ФАКТАХ

По району: 112 194 — 71 1689 2148 —426

Прошедшая неделя на территории города

и района в криминальном отношении была
практически такой же, как и предыдущая.

Конечно, 65 сообщений о преступлениях и

происшествиях — сама по себе цифра не ма-

ленькая. Но для нашего района этот показа-

тель колеблется в среднем на уровне 65 — 70
сообщений в неделю. Что касается админист-

ративных нарушений, то их за прошедшую не-

делю выявлено немного меньше, чем в течение

предыдущей — 163 против 191. На 21 чело-

век меньше пренебрегли антиалкогольным за-

конодательством — 77. В результате на 11
человек меньше (55) «сочли необходимым»
возвращать себе человеческий облик в мед-

вытрезвителе. На треть меньше выявлено и

мелких хулиганств — 14.
Такими статистическими цифрами харак-

теризуется прошедшая неделя. Если же за-

глянуть в оперативные сводки отдела внутрен-

них дел, то уловить разницу между прошед-

шей неделей и предыдущими достаточно сло-

жно. Да, меняются фамилии упомянутых в

сводке лиц, меняются адреса мест происшес-

твия. А по сути, все остается прежним.

Сколько уже раз в наших обзорах упоми-

налось о вреде, приносимом приглашаемыми в

гости незнакомыми и малознакомыми людьми.

И что же?
# 8 ноября М. в своем доме в деревне Но-

воселье вместе с П. распивал спиртные напит-

ки. Финал данного «мероприятия» легко пре-

дсказуем — из дома пропали паспорт хозяи-

на и 86 тысяч рублей.
# 14 ноября Б., проживающий на улице

Шахтерокой Славы, после ухода из его квар-

тиры знакомых с удивлением обнаружил ис-

чезновение трехпрограммного приемника и

электробритвы.
Неоднократно писали мы и о том, что не-

брежное хранение чего-либо рано или поздно

приводит к закономерному печальному итогу...

# Вот и в период с 11 по 13 ноября неиз-

вестный, отвинтив болт, на который были за-

крыты двери зернохранилища АО «Родина»
в деревне Попкова Гора, похитил оттуда два

мешка с зерном, убедительно доказав несосто-

ятельность подобного «запора», явно рассчи-

танного исключительно на честных людей.

По-прежнему продолжаются кражи продук-

тов питания, несмотря на то, что по инициа-

тиве милиции благодаря ее усилиям многие

любители поживиться за чужой счет вынуж-

дены были (в соответствии с приговором суда)
на некоторое время «поменять свое место жи-

тельства».

#15 ноября при неизвестных обстоятель-
ствах пропали 400 килограммов картофеля,
хранившегося в сарае, расположенном в под-

вале дома в деревне Новоселье.
# В ночь на 16 ноября преступник, раз-

бив оконное стекло на кухне, проник в квар-

тиру дома на проспекте Молодежный и украл

20 килограммов сахарного песка, 2 килограм-

ма гречневой крупы, настольные часы «Маяк»
и... газовый ключ. В ходе оперативно-следст-

венных действий преступник был изобличен и

задержан.

# Той же ночью в деревне Выскатка не-

известный, взломав дверь сарая на улице Са-
довой, похитил 6 кур.

# В период с 14 но 16 ноября неизвест-

ные побывали в сарае, расположенном в под-

вале дома на улице Садовой в деревне Выс-
катка и украли оттуда картофель и 26 литров
квашеной капусты.

# Из цеха резиновой обуви АО «Поли-
мер» в период с 17 по 18 ноября пропали 42
пары кроссовок без шнурков.

#19 ноября неизвестные, разбив оконное

стекло, проникли в квартиру дома на 2-й ли-

нии и похитили ковер 1,5x2 метра, ватное

одеяло, 4 шторы, хрустальную посуду, а так-

же... 3 килограмма соли.

#17 ноября в районе 18 часов у магази-

на № 10 неизвестный напал на гражданку 3.
и, угрожая ей ножом, отобрал сумку, в кото-

рой находились 50 тысяч рублей и докумен-

ты. Спустя два часа аналогичное нападение

было совершено на улице Северной на С., у

которой также была отобрана сумка, в кото-

рой находились 1 тысяча рублей, парфюмерия
и предметы женской одежды. Наряды пат-

рульно - постовой службы и оперативные со-

трудники ОВД сработали четко и слаженно. В
тот же вечер преступник, совершивший оба
разбойных нападения, был «вычислен» и за-

держан. 
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Навстречу выборам   

ЗНАКОМИМ ИЗБИРАТЕЛЕЙ С КАНДИДАТАМИ В ПРЕДСТАВИТЕЛИ
ГОРОДСКОГО МУНИЦИПАЛИТЕТА

Немного из автобиогра-
фии. Родился в 1937 году

в городе Волхов Ленинград-
ской области. Окончил Ле-
нинградский технологичес-
кий институт имени Ленсо-

;вета. По его окончании рабо-
'тал на химических производ-
ствах Восточной Сибири, в
: Кингисеппе Ленинградской
i области. Начинал трудовую
^деятельность аппаратчиком,

:|а затем работал на различ-
ных инженерных должно-
стях. В 1987 году был на-
значен начальником строя-
щегося производства элект-
родного кокса в г. Сланцы,
is связи с прекращением
строительства назначен на-
чальником специализирован-
ного ремонтно - строитель-
ного управления завода
«Сланцы», которое сейчас
является акционерным обще-
ством открытого типа. Во-

БОРИ- зглавляю ег0 - в октябре
прошло первое собрание ак-

СОВ — кандидат в представители пионеров, и, согласно уставу
общества, состоялись выбо-

городского муниципалитета по из- ры днректора . Подавляющим

бирательному округу № 2. числом голосов коллектив

Александр Алексеевич

выбрал меня директором —

для меня это большое дове-

рие и огромная моральная
поддержка в работе на посту

руководителя.

Еще немного о себе. Же-
нат, воспитываю сына-школь-

ника.
Почему я вновь решил

баллотироваться по этому из-

бирательному округу? Н
весной нынешнего года про-

ходил кандидатом по данно-

му округу, но выборы не со-

стоялись из-за недостаточной
активности избирателей. Ре-
шение вновь участвовать в

выборах продиктовано не

стремлением к какой-то лич-

ной выгоде, а желанием при-

нять участие в решении го-

родских проблем, помочь

тем, кому сейчас особенно
трудно. Думаю, большой
жизненный и производствен-

ный опыт позволят мне пра-

вильно видеть эти проблемы
и пути их решения. Твердо
убежден: главное сейчас —

сохранить существующие у

нас промышленные производ-

ства. Стабилизируется их

работа — окрепнет и город-

ской бюджет. Да, трудно се-

годня предприятиям, немало

объективных причин для спа-

да производства. II все ж.?

часть вины в этом — адми-

нистрации предприятий. Там,
где опустили руки, где жи-

вут только сегодняшним

днем, не просчитывают пер-

спективу, там и дела не кле-

ются.

Пожалуй, завод «Сланцы»
остался одним из немногих

предприятий, обеспечиваю-
щих поступления в городской
бюджет. Хотя и ему прихо-

дится работать в очень сло-

жных условиях, но админи-

страция не паникует, стреми-

тся решать возникающие

проблемы. Благодаря заво-

ду и наше акционерное об-
щество обеспечено работой:
проводим капитальный ре-

монт оборудования, строим

объекты. Стремимся делать

это в срок и с хорошим каче-

ством. Рабочие вовремя по-

лучают зарплату, что очень

важно.

Многого я избирателям
обещать не могу. Встречался
с некоторыми из них. во вре-

мя предыдущей выборной
кампании и сейчас планирую

такие личные встречи, бесе-
ды. Говорил и буду гово-

рить: в случае избрания в

городской муниципалитет по-
стараюсь работать предельно
ответственно, добросовестно.
Следить за тем, чтобы бюд-
жетные средства расходова-
лись на решение злободнев-
ных, жизненно важных вопро-

сов, обеспечивали нормаль-

ную жизнь города и его жи-

телей. Постоянно в поле зре-

ния будут социальные проб-
лемы, помощь малообеспе-
ченным, забота о детях и по-

жилых людях.

Вот обо всем этом и буду
говорить на встречах с изби-
рателями — о насущном, о

житейском, без обещаний зо-

лотых гор и райской жизни.

Я практик, реалист, привык

жить конкретным делом, а

не пустыми обещаниями. И в

городском муниципалитете, в

случае избрания, намерен

работать так же. И хорошо,

если администрация района
будет прислушиваться к мне-

нию муниципалитета. Один
ум, как говорится, хорошо, а

семь-то лучше.

)

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

главы администрации Сланцевского района
Ленинградской области

Об усилении пожарной
безопасности

в осенне-зимний период

в Сланцевском районе
В целях усиления пожар-

ной безопасности в осенне-
зимний период и обеспече-
ния защиты всех видов соб-
ственности от пожаров ПО-
С 1 ЛНОВЛЯЮ:

1. Руководителям пред-

приятий, организаций, учре-

ждений независимо от форм
собственности:

1.1. Осуществить очист-

ку закрепленных территорий
от сгораемых отходов. Срок:
01.12.94 г.

,1.2. Обеспечить исправное
содержание наружного про-
тивопожарного водоснабже-
ния, первичных средств по-

жаротушения, освещения,

средств связи и сигнализа-
ции. Предусмотреть устрой-
ство незамерзающих прору-
бей и ремонт пирсов на от-

крытых пожарных водоемах.
Сроке 4 квартал 1994 года.

1.3. Провести дополни-

тельные противопожарные
инструктажи с рабочими и

служащими. Срок: 01.12.94.

1.4. Руководителям сель-

хозпредприятий организо-

вать круглосуточное дежур-
ство водителей пожарных

автомобилей ДиД сельхоз-
предприятий при боксах и

автогаражах. Обо всех слу-

чаях выхода из строя пожар-

ной техники незамедлитель-

но докладывать в дежурную

службу отряда пожарной
охраны по телефону: 2-31-
35.

2. Начальникам жилищно-

коммунальных управлений и

организаций:

2.1. Осуществить очистку

чердачных и подвальных по-

мещений от сгораемых отхо-

дов. Закрыть на замки вхо-

дные двери, застеклить слу-

ховые окна. Срок: 01.12.94.

2.2. Исключить возмож-
ность проникновения посто-
ронних лиц и подростков в

строящиеся, реконструируе-
мые и неэксплуатируемые
здания. Обесточить электро-
питание данных строений.
Срок: 4 квартал 1994 года.

2.3. МП ЖПЭП принять

меры для создания специа-
лизированной бригады по ре-
монту дровяных печей, элек-

тропроводки, очистке дымо-

ходов и газовых каналов, об-
работке сгораемых конструк-
ций. Срок 4 квартал 1994
года.

3. Главам администраций
волостей района:

3.1. Совместно с предста-

вителями пожарной охраны

организовать и провести про-
верки состояния печного ото-

пления и электропроводки в

жилых домах сельских насе-

ленных пунктов.

3.2. Организовать и . про-

вести сходы граждан сель-

ских населенных пунктов, на-

правленные на исключение

пожаров и гибели людей на

них с привлечением предста-

вителей пожарной охраны.

Срок: 4 квартал 1994 года.

3.3. Разработать комплек-

сные планы по усилению

противопожарной устойчи-
вости сельских населенных
пунктов, согласовав их с по-

жарной охраной. Срок: 1
квартал 1995 года.

4. О ходе выполнения по.

становления начальнику от

ряда пожарной охраны Слан
цевского района ежемесяч

но информировать главу ад

минист ,''ации.

Я. БОГДАНОВ,

глава администрации.

В наше экономичес-

ки нестабильное вре-
мя, когда нет уверен-

ности в завтрашнем
дне, когда останавлива-

ются производства, за-

держивается выплата
заработной платы, ра-

дует то, что есть еще

предприятия, которые

всеми силами старают-

ся удержаться на пла-

ву. о числе таких и

Сланцевская швейная
фабрика «Молодость».
О том, как им это уда-

ется, у нас и состоялся

разговор с ее директо-

ром Аллой Александ-
ровной ХАРА,

СТРЕМИМСЯ
наши

— На плаву мы по-преж-

нему, я думаю, по той при-

чине, что мы не распались.

Раньше в объединение «Ма-
як» входило четыре предпри-

ятия — Сланцевская, Крон-
штадтская, Выборгская и Ле-
нинградская швейные Фабри-
ки. И когда все захотели са-

мостоятельности, когда неко-

торые считали, что головное

предприятие нас душит, мы

приняли мудрое решение —

акционироваться и объеди-
ниться в АО «Маяк». Каж-
дая фабрика имеет свое на-

звание: наша — «Моло-
дость», Выборгская — «Са-
льма», Кронштадтская —:

«Балтика». Мы акционеры

одного АО «Маяк».
В первый год всех преоб-

разований нам помогла вы-

жить Выбопгская швейная
фабрика. Так как она бли-
же всех находится к Фин-
ляндии, она и начала первые

шаги работы по контракту.
Мы тяжело переживали тот

период, когда переходили на

пошив гражданского ассорти-

мента одежды (раньше мы

выпускали солдатское обмун-
дирование), Кронштадская
фабрика тоже перешла на

выпуск гражданского ассор-

тимента, а Выборгская и го-

ловная в Ленингпаде работа-
ли стабильно. Если мы и не-

сли какие-то потери, то их

сполна перекрывали эти три

фабрики.
Вотом встали текстильные

Фабрики — мы потеряли сво-

их основных поставщиков

тканей. Даже те ткани, что

они выпускали, мы практи-

чески не стали покупать,

учитывая сегодняшний день

и покупательский спрос на

•интерьью
швейные изделия. Ведь наша
задача — не только сшить
изделие, но и позаботиться о

том, чтобы оно имело при-

влекательный вид и не зале-
живалось на прилавках ма-

газинов.

Выборгская фабрика в то

время работала уже с иност-
ранными заказчиками, на ва-

люту. У нас появилась воз-

можность закупать сырье бо-
лее качественное, более кра-

сивое. Что мы и делали. А
теперь свои два процесса пе-

рестроили: один цех у нас

шьет только одежду для рос-

сиян, а второй постепенно

перешел к работе с инофир-
мами. В связи с этим на-

много возросли уровень из-

делий, моделирования, про-

фессиональное мастерство

швей. Контракт, заключае-

мый с инофирмой, заключает
в себе основные требования
к изготовителям — не толь-

ко качественно выполнить

изделие, но и за определен-

ный промежуток времени,

указанный в контракте. Со-
ответственная и оплата тру-

да. Если, например, мы из-

делие шьем за шесть часов,

а за границей — за три ча-

са, то инофирмы нам платят

за три часа. И нам было
очень сложно поначалу вы-

полнять их норму выработ-
ки. Но в процессе работы
примерно за два года второй
цех вышел на требуемую за-

трату времени. Теперь уже

наша фабрика стала вносить

свою лепту в общий котел

по заработку валюты. Валю-
ту в основном мы тратим на

закупку импортного сырья,

нового оборудования и запас-

ных частей к тому оборудова-
нию, которое у нас имеется.

Затем и Кронштадская
фабрика перестроилась на
работу с инофирмами.

Что касается нашего рын-

ка — если полностью рабо<
тать на Россию, то мы бы,
наверное, точно так же, как
и все другие предприятия,
остановились по причине ни-

зкой покупательской способ-
ности и заполнения рынка
дешевыми и недоброкачест-
венными товарами из-за ру-
бежа, в основном из Китая,
Гонконга. Наши изделия
стали неконкурентоспособны-
ми по цене. По качеству и
моделированию они намного

превосходят те же китайские,
но по цене дороже. Люди же
покупают то, что дешевле. А
потом жалуются на плохое

качество импортных швейных-*
изделий. К нам на фабрику
обращаются люди с просьба-
ми исправить дефекты в ки-

тайских пуховиках, куртку.
«Вот, купили китайский ку-
ховик, через некоторое вре-

мя весь пух оказался внизу,
помогите, может, простегае-

те». Такова психология на-
ших россиян, мол, импорт-
это импорт. Увы, на сегод-
няшний день ошибочная.

Нам трудно конкурировать

сейчас на рынке, потому что
он забит ширпотребом Запа-
да. Но все равно мы проби-
ваемся как патриоты. И в

дальнейшем мы планируем

уменьшать количество зака-

зов по контрактам и наращи-

вать объемы для России. Но
делать это надо постепенно и

очень мудро. В прошлом го-

ду мы, к сожалению, попали

в такую ситуацию, когда на

складах АО «Маяк» скопи-

лось товара на сумму около

трех миллиардов рублей, и

встали проблемы с выплатой
заработной платы. Теперь
стараемся лучше изучать ры-

нок, покупательский спрос.

Раньше Фабрики специализи-

ровались на пошиве какого-

то одного вида одежды: на-

пример, наша шила плащи и

куртки, «Большевичка» —

только пальто, «Первомай-
ская завя» — легкое платье

и т. д. Сейчас, учитывая ны-

нешнюю ситуацию, мы шьем

все, в зависимости от сезона:

летом — летний ассортимент

одежды, весной — весенний,
осенний, зимой — зимний.

Меня многие спрашивают,
где можно купить те изде-

лия, которые мы шьем по

контракту, ведь не все от-

правляются за границу. Во-
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Трудностей с выбором профес-
сии у Василия Осипова не возни-

кло, когда он закончил школу.

Поступил в ПТУ, где готовили ра.

диомехаников, благо изначальные

знания по ремонту аппаратуры

имелись.

Окончив училище, он пришел в

ТОО СКТВ. Сейчас Василий опы-

тный механик, выполняющий ре-

монт довольно сложной радиотеле-

визионной аппаратуры.

НА СНИМКЕ: радиомеханик
В. Осипов.

Фото Ю. ВЛАСОВА.

От этого плохо только людям

Я прочитал заметку Л.

Альфир «Живая очередь»,

где рассказывается о том,

как люди пытаются попасть

на прием к врачу по кожным

заболеваниям. Я полностью

солидарен с этой женщиной
по поводу того, что это чу-

довищное издевательство

над больными людьми. Я
сам попал в такую же ситуа-

цию. Два дня отстоял в оче-

реди в поликлинике в Луч-
ках. Видел, какие выходят
измученные люди. Некото-
рые занимают очередь с 5
утра, а прием начинается

I
■   

воавмцмсь \
ЕШ11ЧАТАННОМУ

только в 11 часов. Предста-
вить трудно, что приходится

выдерживать людям. Многие
ругаются открыто, не скры-

вая эмоций. И они правы.

Разве можно на весь район
держать одного специалиста.

К доугим врачам выдаются

номепки или идет предвари-

тельная запись, а здесь

придумали «живую оче-

редь», от которой только

вред.

Хочу дать медикам еще

один совет. На двери этого

врача надо повесить опове-

щение о том, чтобы люди

все свои претензии записы-

вали в книгу жалоб и пред-

ложений. Может, это во-

зымеет действие и о людях

подумают по-настоящему.

А. ГРИГОРЬЕВ,

пенсионер.

ВЫЖИТЬ СООБЩА
лыпая часть выпускаемой
нами одежды продается в

Санкт-Петеобурге в магазине
«Пассаж», второй этаж, фи-
рма «Лухта». Для этой фир-
мы мы шьем в год около

двух тысяч изделий.
— Алла Александровна, а

кто занимается изучением

покупательского спроса?
— Основная часть нашего

управленческого персонала

находится в Санкт-Петербур-
ге. Там есть и коммерчес-

кий отдел, отдел маркетинга,

модельеры-художники. Отту-
да мы получаем образцы мо-

делей и всю техническую до-

кументацию. Мы изделия

только кроим и шьем.

— Существует ли пробле-
ма с кадрами? Коснулось ли

Л вашего предприятия сокра-

" щение кадров?

— Сокращения рабочих на

швейной фабрике не было,
текучесть кадров есть. Спи-
сочная численность работаю,
щих — 750 человек, средняя

списочная — на 100 человек
меньше. Постоянно около

100 человек находится в де-

кретном отпуске. У нас и

фабрика называется «Моло^
дость», потому, что средний
возраст швей — 32 года.

А почему мы молоды? По-
тому что ежегодно в Слан-
цевском ПТУ-15 учатся про-

фессии швеи 100 девушек.

Каждый год третий курс к

нам приходит на практику,

затем принимаем на работу.
Получается целая бригада.
Но, с учетом сложности

швейной профессии, не все

приживаются в коллективе,

уходят по собственному же-

ланию.

— Алла Александровна,
были ли задержки с выпла-

той заработной платы на

швейной фабрике?
— Был у нас период, ко-

гда вместо заработной пла-

ты мы предлагали взять

швейные изделия. Это было
летом. Дело в том, что ос-

новная масса контрактов на-

чалась с 1 мая. Возникли
определенные трудности.
Сейчас процесс пошел рит-

мично.

— Случается ли брак
в работе? Зарубежные за-

казчики, наверное, скрупу.

лезно подходят к качеству

изделий?

— Очень скрупулезно.

Требования к швеям высо-

кие, нужно не только норму

сделать, но и очень качест-

венно. И мы говорим людям,

что если не будем выполнять

все быстро и качественно, то

останемся без работы, пото-

му что другой труд сегодня
не нужен.

— Отличается ли заработ-
ная плата у швей, работаю-
щих в цехе, выпускающем
изделия по контрактам, от

других?
— Она немногим больше

— примерно на 30 тысяч

рублей. А вообще заработки
у швей небольшие. В октяб-
ре, например, средняя зар-

плата была 167 тысяч руб-
лей. Зарплату повышаем по-

степенно, нам важнее ста-

бильно работать.
— Алла Александровна,

оправдали ли надежды фир-
менный магазин и кафе?

— Фирменный магазин

был создан с той целью, что-

бы продавать изделия по бо-
лее дешевой цене, без торго-

вых надбавок. Сегодня тор-

говля обнаглела, не берет
кредитов, пользуется нашими

средствами, как хочет, тре-

бует продукцию под реали-

зацию. Мы вынуждены отда-

вать, у нас нет таких скла-

дов, чтобы копить и ждать,

когда же будет предоплата.

Пришлось пойти на условия

магазинов — отдаем продук-

цию под реализацию под

строгий договор — 25 дней.
И начинается — мол, никто

не покупает, деньги не пере-

числяют.

Найти порядочных покупа-

телей очень сложно, но мы

их нашли. У нас сейчас хо-

рошие партнерские взаимо-

отношения с Псковской об-
ластью.

Развиваем свою фирмен-
ную сеть: в Выборге, Крон-
штадте и в Сланцах есть

Фирменные магазины, а в

скором времени откроется и

в Санкт-Петербурге — на

Московском проспекте, дом

91. В своих магазинах есть

хорошая возможность изу-

чать покупательский спрос.

Магазин в настоящее вре-

мя в небольшом убытке, так

как вложили около девяти

миллионов рублей в рекон-

струкцию, но она быстро

окупается.
В первое время мы от-

крывали эти точки — мага-

зин и кафе — с той целью, что-

бы получать наличные день-

ги, стабильно выплачивать

людям зарплату. Теперь воп-

рос с зарплатой! отпал.
Задумывали мы кафе с

названием «Диалог». То есть

тихое, уютное место, где мо-

жно посидеть, поговорить, с

таким учетом нам и проект

разрабатывали. Помещение
небольшое, в основном лю-

ди заказывают под банкеты.
, Поэтому в дальнейшем мы

планируем расширить кафе
— открыть еще один зал,

банкетный.
В городе проблема с гос

тиницей. Нас часто по

сещают представители ино

фирм. Это требует опреде

ленного устройства их в го

роде. Шведы не оставались

у нас ночевать, требовали пя

тизвездочный уют и возвра

щались в Санкт-Петербург
Мы же должны были еже

дневно их оттуда привозить

Контоакт требует этого. По
этому те помещения, кото

рые пустуют в здании моло

дежного общежития, мы бу
дем переобоп\щовать под го

стиницу. А пока отдаем в

аренду адвокатской конторе,

предпринимателю Ю. Н. Те-
рентьеву.

— Алла Александровна,
какие перспективы на буду-
щее?

— К сожалению, больших
надежд на будущее не воз-

лагаем, пока налоги душат.

Финансовый план наперед со-

ставить очень сложно, все

непредсказуемо. Поэтому
наипервейшая наша задача

— сохранить коллектив, не

оставить людей без работы.
В перспективе АО «Маяк»

будет расширять нашу фаб-
рику, учитывая, что она но-

вая, совоеменная, а планы на

строительство новой швейной
фабрики в Выборге ушли в

никуда, развитие Кронштадт-
ской также кануло в Лету.
В планах только постепенное

техническое перевооруже-
ние ее. А мы планируем

строить третий цех, учиты-

вая, что в Сланцах рабочая
сила есть.

Интервью вела

Л. ГРИГОРЬЕВА.

ф Люби и знай свой нрай

Сиженская церковь - храм ,

памятник архитектуры
и нашей истории

«Спеши доброму делу, хо- через газету искренне благо-
тя и незначительному, и бе дарим Владимира Андрееви-
ги от всякого греха, ибо од- ча Алмазова, который не от-
но доброе влечет за собой махнулся, а помог решить
другое, а один грех порожда- вопрос восстановления Си-
ет другой: награда доброде- женской церкви на высоком
тели — добродетель, нака- государственном и церковном
зание порока — порок». уровне не только как

(Из книги «Мудрые сове- православного храма, но и
ты и мысли святых отцов». как памятника архитектуры
Крупицы духовной мудрое- и нашей истории. Жаль, что
ти Сб. 2, Москва, 1994, стр. на храме нет надписи: «Па-
53’). мятник охраняется государ-

Глубокоуважаемый чита- ством». А это надо сделать,
тель, газета «Знамя труда» Но сегодня следует под-
неоднократно публиковала нять и некоторые другие во-
заметки о Сиженской церк- просы, связанные с Сижен-
ви, этого церковь вполне за- ской церковью. Как посту-
служивает, поскольку она пить с кладбищем, которое
является единственным па- было вблизи церкви? Оно
мятником архитектуры XVII осквернено временными вла-
— XVIII веков в Сланцев- дельцами церкви, многие мо-
ском районе Ленинградской гилы сравнены с землей, над-
области. (Гоголицын Ю. М., гробия, памятники уничтоже-
Гоголицина Т. М. Памятни- ны. Например; исчезли мо-
ки архитектуры Ленинград- гила и надгробие Н. А. Муси-
ской области, Л.. Стройиздат, ной-Пушкиной, исчез и бе-
1987, с. 296). лый мраморный памятник,

Сиженская церковь была на котором, как я помню,
трехпрестольной: 1-й престол было написано: «Жене и дру-

— Архангела Михаила, 2-й су Мусиной-Пушкиной На-
— Рождества Божьей мате- дежде Андреевне (урожден-
ри,. 3-й — Святителя Нико- ной Шишковой)», ей были
лая Чудотворца (Памятная посвящены стихи. Она умер-

книга С.-Петербургской епа- ла в 24 года. Исчез памят-
рхии . СПб, 1899, стр. 304), ник и Александру Сычев-
и это придает ей еще боль- скому — полковнику и вла-
шую значимость. дельцу села Большое Сиж-

В 1988 году мы вместе с Н0, оказавшему большую ма-
сыном посетили выставку ав- териальную помощь Сижен-
торского плаката «Совесть», ск °и церкви. Его захороне-
на которой наше внимание Ш1е находилось слева от вхо-
привлекла работа Виктора ла 8 Церковь. Исчезли и мно-
Матвеевича Сойту. На пла- сие другие могилы и над-
кате художником была изо- ^РЛ? ИЯ ’ в основном XVIII—
бражена церковь Михаила XIX веков.
Архангела в Сижно — на Р и вх оде в церковь через
том месте, где «русское во- ее в Р ата (кстати, врата цер-
инство стерегло Отчизну от кви — тоже памятник ар-
нападення врагов». На пла- хитектуры) все поколения
кате указано время построе- Осиповых и Павловых (мои
ния церкви — 1730 год (см. предки) склоняли свои голо-
каталог «Выставка авторско- вы - С лева от ворот церкви,
го плаката «Совесть». — Л., гле сеичас вкопаны столбы
1988). Плакат художника Д ля подачи электроэнергии,
вопрошал: «Можно ли счи- тоже было кладбище, сегод-
тать себя культурным чело- ия могилы и добрую память
веком, уничтожая культу- сравняли с землей, здесь че-
ру?». Население района ре- I3133 кла Д°ище материальные
шило внести свой посильный Ценности когда-то доставля-
вклад в дело восстановле- лись к церкви, превращенной
ния Сиженской церкви, мы 8 скла Д-
также обратились в «Ленин- Здесь мои личные заин-

градскую правду», откуда тересованность и боль. Моя
нам ответили: «...Благодарим прабабушка, жительница де-

Вас за письмо. Проблемы, ревни Пуговицино Осипова
которые Вы поднимаете, и Анисья Веденеевна была
факты, которые Вы приводи- здесь похоронена. Она была
те, учтем в своей работе...», паломницей, ходила пешком

Затем мы обратились к вид- в Печору, что на Псковской
ному ученому нашей страны, земле, чтобы поклониться

народному депутату Влади- святыням православной цер-
миру Андреевичу Алмазову кви и древней земле,

с просьбой оказать помощь Тогда на пути в Псковско-
в восстановлении Сиженской Печорский монастырь к «ре-

церкви. Ознакомившись с стному ходу на шестой неде-

документами и перепиской, ле по Пасхе паломники со-

Владимир Андреевич в свою бирались человек по 40 и шли

очередь обратился к депута- через так называемый соро-

ту и митрополиту Ленин- новой бор и пост Озера. Та-
градскому Алексию (ныне кая осторожность была свя-

владыке), который оказал: зана с тем, что в том пус-

«Эту церковь я знаю. Будем тынном месте возможно бы-
ее восстанавливать». Сегод- ло нападение разбойников
ня церковь в лесах, работа- (см. Историко-статистические
ет, издали слышен ее коло- сведения о С.-Петербургской
кольный звон. И это прекра-

сно! Пользуясь случаем, мы (Окончание на 4-й стр.).

ф У нас в области

Л АЭС работает стабильно
Лишь два блока Ленинградской АЭС — первый и тре-

тий — находились в минувшем месяце под промышленной
нагрузкой, тем не менее диспетчерский график отпуска

электроэнергии полностью выполнен. Об этом корреспон-

денту СПб — ТАСС сообщили 14 ноября в Цент-
ре информации ЛАЭС. По словам представителей стан-

ции, в октябре выработан миллиард 476 миллионов квт-

час. электроэнергии. На втором энергоблоке начались ис-

пытания по программе физического пуска реактора, чет-

вертый — после планово-предупредительного ремонта в

конце месяца был поставлен под промышленную нагруз-

ку - г.

Радиационная обстановка на ЛАЭС и в городе Сосно-
вый Бор, по данным контрольно-измерительных служб,
оставалась на уровне естественного фона.

Н. КРУПЕНИК, обществ, корр.



Смекая церковь — храм ,

памятник архитектуры
и нашей hctoi

(Начало на 3-й стр.).
епархии, СПб, 1885, стр.

168). Может быть, за пре-
данность православной церк-
ви и своему Отечеству моя

прабабушка А. В. Осипова
была похоронена у Сижен-
ской церкви?

Что же надо сделать, что-
бы сохранить добрую память

и старое кладбище? По на-
шему мнению, на разрушен-

ном кладбище надо постро-

ить часовню и на ней ука-

зать фамилии всех погребен-
ных, могилы которых были
осквернены и разрушены.

Я слышал, что такая прак-

тика была, например, в Мо-
скве. Естественно, что фи-
нансирование этих работ до-

лжно быть осуществлено за

счет средств района и орга-

низаций, виновных в ванда-

лизме. Я думаю, что и род-

ственники умерших внесут

свой посильный вклад.

Всего в приходе было
«одиннадцать часовен, из ко-

их одна каменная» (по дан-

ным за 1867 год). Одна ча-

совня находилась на пере-

крестке дорог при въезде в
Сижно со стороны Попковой
Горы с кривым крестом, так

она простояла около 20 лет.

Вудучи подростком, я поинте-

ресовался у своего дедушки
П. О. Осипова: «А почему у

часовни кривой крест?».
«Два брата из Залесья (или
Попковой Горы), — сказал

он, — пытались кувалдой
сбить крест, но этого сделать

им не удалось — крест ус-

тоял», — и добавил: «Антих-
ристы!». После Великой
Отечественной войны часов-

ню ликвидировали. Вблизи
некоторых разрушенных ча-

совен были древние захоро-
нения с каменными креста-

ми и надгробиями (в Попко-
вой Горе, Савиновщине —

возможно, здесь были похо-

ронены воины Шереметев-
ского- отряда). Этот вопрос

требует дополнительного изу-

чения.

Теперь о приходе Сижен-
ской церкви. В него входили

деревни, принадлежащие Ве-
домству Павловского город-

ского правления (т. е. Пав-
ловскому дворцу), лицам

царской фамилии и особам,
к ним приближенным. Си-
женскую церковь строили

господа Хвостовы и Конов-
ницыны (см. «Историко-ста-
тистические I исследования
С.-Петербургской епархии»,

СПб, 1885, стр. 205). Они
тоже были приближенными
царя, имели графские и дво-

рянские титулы. (П. Долго-
руков. Российская родослов-

ная книга. Часть III, СПб,
1856. Графы и дворяне Хво-
стовы, стр. 289—292. Графы

и дворяне Коновницыны,
стр. (oil — 515). из прежне-

го прихода Сиженской церк-
ви остались, как сейчас го-

ворят, «неперспективные де-
ревни», а многие из них во-
обще исчезли. Для примера
можно назвать деревни 1-й
и A-ii Березняк и малое и

Большое Бербито. Когда-то,
в период Великой Отечест-
венной воины, эти деревни

были оплотом Советской вла-

сти — здесь люди жили по

своим законам, вблизи этих

селений располагались лес-

ные лагеря (Пустошь, Бо-
бровщина. Лома и другие

близкие к ним территории).
Здесь в лесу скрывались
крестьяне, киторые активно

боролись с оккупантами.
Это, к сожалению, еще не-

раскрытая строка нашей ис-
тории, Например, наша се-
мья в 1943—44 годах жила
в лесу на Бобровщине, упол-
номоченным от партизан в

этом лагере был избран
Иван Гусев, мой дедушка
II. О. Осипов выполнял мно-

гие задания партизан с вы-
ездом за пределы лесного
лагеря. Партизаны по ста-

рым церковным тропам хо-
дили на боевые задания, в
разведку, за «языком», а ино-

гда заглядывали и к нам на
Бобровщину, Я был очевид-
цем карательной операции
фашистов, когда уничтожили

Березняк и Вербито. В то

время по лесной дороге шли
фашистские танки с пехотой
в сопровождении самолетов,

затем появились зарево и
черные тучи дыма, окутыва-
вшие лес — горели Берез-
няк и Вербито. Спустя 50
лет было бы справедливым
и правильным не только вос-
становить эти деревни, но и

поставить там памятный
знак, как свидетельство ге-
роической борьбы сельчан; с

оккупантами.
В конце моего простран-

ного письма следует сказать,
что сейчас есть все основа-
ния, чтобы «собирать кам-

ни», возвращать к жизни
все отнятое и разрушенное,
если мы хотим возродить
Россию и ее первичную ос-
нову — деревни, храмы, па-
мятники, часовни, древние
могилы и т. д.

В заключение, может
быть, уместно напомнить

слова А. С. Пушкина:
Два чувства чудно близки

нам,

В них обретает сердце пищу:
Любовь к родному пепелищу,
Любовь к отеческим гробам.

В. ПАВЛОВ,
доктор медицинских на-
ук, заслуженный врач

РФ, г. Химки Москов-
ской области.

ОБРАЩЕНИЕ
ГОРОДСКОГО

ОТДЕЛА
ВНУТРЕННИХ ДЕЛ

К ЖИТЕЛЯМ ГОРОДА

НЯШ ГОР
от дом

Уважаемые сланцевчане!

Наш город — это наш об-
щий дом. И насколько спо-
койно, уверенно, безопасно
мы будем себя в нем чувст-
вовать — в определенной
степени зависит от каждого
из нас. Городской отдел

внутренних дел держит под
контролем криминогенную

обстановку в городе и райо-
не, принимает все необходи-
мые меры к снижению уров-
ня преступности, к обеспече-
нию общественного порядка
и защите законных прав и
интересов всех жителей на-
шего города. В этой работе
очень большое место зани-
мает профилактика. Вовре-
мя остановить преступника,
пресечь его преступные за-
мыслы, предотвратить прес-
тупление — такая задача
стоит сегодня перед работ-
никами милиции. И посиль-

ную помощь сотрудникам

ОВД в этом можете оказать

вы, уважаемые сланцевчане.
Давайте совместными усили-
ями не только поддерживать,

но и неуклонно улучшать со-

стояние правопорядка в го-

роде и районе.
Незапертые подвалы, чер-

даки, технологические этажи,

неосвещенные дворы, подъ-

езды, лестницы ■— все это

места, которые могут быть
использованы «бомжами» и

правонарушителями для но-

члега, укрытия похищенного,

распития спиртных напит-

ков, употребления наркоти-
ков, формирования преступ-

ных группировок.

Вполне вероятно, что не

обо всех таких местах изве-

стно сотрудникам отдела вну-

тренних дел. Сообщив же в

ОвД по телефону 2-24-01,
вы не только поможете мили-

ции в борьбе с преступника-
ми, но и сделаете более спо-

койной жизнь свою и сосе-

дей — ваш двор или дом,

или подъезд станет для вас

же безопасным. «Сомнитель-
ными личностями», облюбо-
вавшими «укромные места»,

займутся сотрудники мили-

ции, а городская админист-

рация, работники жилищно-

эксплуатационных контор

предпримут необходимые ме-

ры для предотвращения до-

ступа посторонних лиц в по-

двалы и на чердаки, позабо-
тятся об освещении лестниц

и подъездов. Так давайте
же совместными усилиями

отведем беду от ваших две-

рей, пока она еще не пришла
на ваш порог!

СЕГОДНЯ „ РУССКОМУ ДОМУ СЕЛЕНГА “
ДОВЕРЯЮТ

охоло 2 миллионов россиян.

Присоединяйтесь к ним !

Уважаемые россияне!
«РДС» — это фирма, которая первой среди со-

тен, финансовых компаний создала разветвленную

сеть высокорентабельных предприятий в области
торговли, транспорта, страхования, строительства

н строительных технологий, банковского дела.

«РДС» — это 1300 агентств и 1 950 000 клиен-

тов по всей России.
«РДС» — это более 1 000 000 операций в день.

«РДС» — это точность в расчетах, вежливость

в обслуживании, единый электронный центр.

«РДС» — это фирма, у которой нет тайн перед

клиентами и государствами.

«РДС» — это фирма, которая первой среди фи-
нансовых компаний узаконила свои отношения с

государственными органами.

«РДС» — это ежесуточное начисление премии

6 рублей на каждую полную тысячу Ваших сбере-
жений.

Адрес агентства:

г. Сланцы, пл. Ленина, 1. Тел. 41-733.

«РДС» — это лидер финансового рынка!
Мы работаем на Вас, а вместе с Вами

— на всю Россию!
3—1

Молодая семья снимет ко-
мнату. Телефон 43-264.

т

Продаются корова, нетель,
сено (продается по необходи-
мости при покупке вышепе-
речисленных животных). Об-
ращаться по тел. 62-461.

2 — 2
•

Продается дом в черте го-
рода, 60 кв. м, 6 соток, уча-
сток. Тел. 2-25-15 — вече-
ром, 2-12-05 — днем.

2—1

Продаются кирпичный га-
раж с подвалом в Лучках и
автомобиль «Запорожец».
Обращаться по тел.: 2-39-38.

Продаются в Сланцах од-
нокомнатная и двухкомнат-
ная квартиры. Обращаться:
ул. Кирова, Д. 16а, кв. 17,
вечером.

е
Продается меблирован-

ная однокомнатная кварти-

ра. Телефон 2-44-60.
•

Продается кроссовый мо-
тоцикл КТМ-125 куб. см.
Обращаться: г. Луга, теле-
фон (272)-273-75.

Продаются автомашина

ЗАЗ-968М 1987 года выпу-

ска, на ходу, и садовый уча-

сток, 4,5 сотки с домиком
3 х 4 м и колодцем. Телефон
2-39-82 после 19 часов.

Срочно продается одно-

комнатная квартира в Слан-
цах. Телефон 2-56-86.

Администрация, профком
и совет ветеранов войны вы-

ражают глубокое соболезно-
вание родным и близким
МИХАЙЛОВА Дмитрия Ни-
кифоровича в связи с его

кончиной.

Коллектив садоводства
«Дружба» глубоко скорбит
о смерти МИХАЙЛОВА
Дмитрия Никифоровича и со-

болезнует родным.

Правление садоводства.

Коллектив АО «Цесла»
глубоко скорбит по поводу

безвременной смерти ПОДЕ-
НКА Николая Кузьмича и

выражает соболезнование
родным и близким покойно-
го.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

СРЕДА, 23 НОЯБРЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.30, 8.00 — Утро. 7.52 (далее в конце каждого ча-

са до 19.00), 21.55, 0.00, 1.52, 2.52, 3.52 — Новости.
9.00 — «Топо Джиджио». 9.25, 19.25 — «Дикая Роза».
Телесериал. 10.00 — Клуб путешественников. 11.05 —

«Семнадцать мгновений весны». X. ф. 6-я серия. 12.30
— Мультфильм. 13.00 — «Европа плюс». 13.30 —

«Труффальднно из Бергамо». Телефильм. 1-я серия.

15.00 — «Горячев и другие». Телесериал. 32-я серия.

15.25 — Хроника деловой жизни. 15.30 — Деньги и

счастье. 15.45 — Портрет делового человека. 16.00 —

Посмотри, послушай. 16.20 — «Летающий дом». 49-я
серия. 17.00 — Тин-тоник. 17.20 — «Элен и ребята».
Молодежный сериал. 18.00 — В эфире Межгосударст-
венная телерадиокомпания «Мир». 18.45 — «Кто есть

кто. XX век». А. Колчак. 19.00 — Час пик. 19.50 —

Футбол. 22.35 — Монолог. 22.45 — «Менуэт на бис».
0.10 — Мультфильм для взрослых. 0.20 — Пресс-
экспресс. 0.30 — Футбол. 2.00 — «Приключения Шер-
лока Холмса и доктора Ватсона». Телефильм. 2-я серия.

3.20 — Мультфильм. 3.30 — Обоз.

КАНАЛ «РОССИЯ»

7.30 — Формула-730. 8.00, 12.00, 14.00, 16.00,

20.00, 23.00 — Вести. 8.20 — Требуются... Требуются...

8.30 — Время деловых людей. 9.00 — Всемирные но-

вости Эй-би-си. 9.25 — Торговый дом. 9.40 — Утрен-

ний концерт. 9.55 — Константин Ваншенкин о Федо-
ре Абрамове. 10.30, 20.35 — «Санта-Барбара». 11.20
— Здорово живешь! 11.40 — Крестьянский вопрос.

12.10, 14.20 — «Деловая Россия». 15.00 — «Солнеч-
ный день в конце лета», «Охота жить». Короткометраж-
ные ф. 16.20 — Студия «Рост». 16.50 — Там-там но-

вости. 17.05 — Праздник каждый день. 17.15 — Новая
линия. Дальний Восток. 17.55 — Обычное дело. 18.10
— Козырная дама. 18.45 — Фильм-премьер. 19.00 —

Диалог о гражданском кодексе. 19.20 — Звезды Аме-
рики. 20.25 — Подробности. 21.30 — Рек-тайм. 22. 0 j
— «Австралийцы из Хмыловкн». 23.35 — «Высокая
мода» в Москве. 23.45 — «ЭКС». 23.55 Мастера.
А. Шнитке. 0.40 — Звезды говорят.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.30 — «Доброе утро». 13.00, 13.25, 15.30, 19.30,
22.30 — Информ-ТВ. 13.10 — Волшебная линия. 14.00
— Скорая помощь. 14.30, 23.10 — «Глухарь». X. ф. 3-я
серия. 15.00 — «Журавли». Д. ф. 15.50 — «Потерпев-
ший». X. ф. 17.10 — Европейский калейдоскоп. 17.45
— «Запомни, принцесса». 3-я серия. 18.10 — Мульт-
фильм. 18.20 — Ребятам о зверятах. 18.55 — «Люби-
мый огород Петра I». Исторический альманах. 19.50
Спорт,, спорт, спорт. 20.10 — Большой фестиваль.
20.30 — «Коммуналка». Премьера. 21.20 — «Золушка».
Балет. 21.35 — Блеф-клуб. 22.15 — Телеслужба без-
опасности. 22.45 — Спортивные новости. 23.40 —

«Фантазия ушедшего времени». К. Коровин.
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